



## Neueröffnungen, essen wie in den Ferien und ein Abschied auf Raten

Soll da noch einer sagen, die Gastronomie unserer Region sei nicht mehr dieselbe wie früher. Neue Lokale werden zuhauf eröffnet, mit frischen, unverbrauchten Leuten und mit neuen Konzepten. Eine kleine Auswahl.

Zum Anfang allerdings möchte ich Ihnen eine kleine Geschichte erzählen. Vor langer, langer Zeit war's, da wurde einem Imam ein Gericht serviert, das aus gefüllten Auberginen bestand. Dem Vorbeter schmeckte das Essen derart, dass er vor Begeisterung in Ohnmacht gefallen sein soll. Wenn Sie jetzt ins Restaurant **«Anatolia»** beim Barfüsserplatz in Basel einkehren, finden Sie ein ähnliches Essen auf der Speisekarte. Es heisst «Imam bayildi» und schmeckt, wie alle anatolischen Spezialitäten, die hier kredenzt werden, ausgezeichnet. Und sollten Sie ob der Güte der Speise auch in Ohnmacht fallen, helfen Ihnen die überaus freundlichen Damen und Herren im Service gerne wieder auf die Beine...



Restaurant Anatolia